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TOMO 47/FOLIO 102-111 

22 de enero del 2022 

 

Sr. Néstor Joel Mendoza Padilla     _______________________ 

Alcalde Municipal 

 

Sra. Olga Luz Perdomo 

Vice Alcaldesa 

 

Diego Ernesto Cornejo 

Comisionado Municipal  

 

Sr.  Celestino Mártir Martínez del Cid 

Presidente Comisión Ciudadana de Transparencia  

  

Con copia a los honorables regidores 

 

Se transcribe: 
 

ACTA N°02 

Primer Cabildo Abierto 2022, Temas: Proyectos realizados año 2021, 

Proyectos a ejecutarse año 2022; en el Centro Comunal Ambrosio García de 

la Villa de San Antonio, el día sábado 22 de enero del 2022, presidió el señor 

alcalde municipal Néstor Joel Mendoza Padilla, Sra. Vice Alcaldesa Olga Luz 

Perdomo Morales, Licda. Ana Egriselda Lizardo Ríos, sexta regidora. Licda. 

Olga Sagrario Sierra Ramírez séptima regidora; Licenciado Rene Pérez 

Gonzales, octavo regidor;  Sr. Diego Ernesto Cornejo Rodríguez Comisionado 

Municipal y Presidente de la Asociación de Patronatos, Licenciado Miguel 

Alonzo Cálix Zelaya vicepresidente de la Comisión Ciudadana de 

Trasparencia; Seguidamente se realizó la invocación  a Dios con toda 

reverencia por la Licenciada Olga Sagrario Sierra Ramírez Séptima Regidora; 

2) Entrada de la Bandera Nacional por la Licenciada Marissa Castro y el Sr. 

Francisco Barahona; 3) Entonación de las Gloriosas Notas de nuestro Himno 

Nacional por la Licda. Ana Egriselda Lizardo Ríos Sexta Regidora  4) Oración 

a la Patria por el Licenciado Rene Pérez Gonzales Octavo Regidor;  5) Salida 

de la Bandera Nacional por la Licenciada Marissa Castro y el Sr. Francisco 

Barahona;  6) Proyectos realizados año 2021 : Rendición de cuentas de 

Proyectos Realizados; 6.1) 1) Construcción de Centro de Salud en el Puente 
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San José Monto Lps 499,307.00 ; 2) Construcción de Centro de Salud en 

Rancho Chiquito Monto Lps 533,472.34; 3) Reparación de Aula de clases en 

la Escuela Perfecto Bobadilla en el Cimiento Monto Lps 125,857.00; 4) I Etapa 

del sistema de Alcantarillado de aguas negras en flores, Monto Lps 

2,155,650.47; 5) Cambio de techo del Kínder Juan Lindo en el Puente San 

José Monto 19,616.00;  6) Construcción de Aula para el Kínder en Rancho 

Chiquito Monto Lps 184,621.00;  7) Proyecto de Agua en Chagüite Grande 

Monto Lps 231,914.12;  8) Iluminación del Campo de Futbol en las Botijas Lps 

771,083.08;  9) Reparación de 126 mts de vado en Quebrada Honda Monto 

Lps 94,350.00; 10) Mejoramiento y ampliación del Sistema eléctrico en B° San 

Miguel Arcángel, Monto Lps 153,089.66; 11) Reparación de calle terracería 

en barrio las Lomas, San Benito, San Rafael, San Antonio y San Rafael, Monto 

Lps  928,220.00;  12) Reparación de calle terracería en el Carrizal (zona alta) 

Monto Lps 307,400.00; 13) reparación de calle terracería en Flores eje 

Principal Calle RRNN al campo de Futbol las Américas hasta antiguo local 

de la gasolinera, Monto Lps 350,000.00;  14) Reparación de calle terracería 

en Flores del rio Manigua hacia Flores, Monto Lps 750,000.00;  15) Reparación 

de Calle terracería en Flores (Conexión de B° Asunción de María a la Colonia 

Villa 1)  Monto Lps 500,000.00; 16) Reparación de calle terracería en Flores 

(Conexión de las Torres hacia antigua posta Policial de las Mercedes) Monto 

Lps 900,000.00;  17) Construcción de Plantel en Campo de Futbol en 

Protección Monto Lps 42,400.00; 18) Pintado del mural artístico de la alcaldía 

municipal, Monto Lps 8,000.00; 19) Internet para felicitar la Educación en Villa 

de San Antonio, Flores, y San Nicolas, Monto Lps 228,000.00; 20) III- Etapa 

Construcción de 161 pisos de 20 mts  en coordinación con Hábitat para la 

Humanidad, Monto Alcaldía USA Lps 254,490.60; Hábitat para la Humanidad  

Lps 162,707.10;  21) Construcción de caja Puente en el Coquito y palos 

Blancos, Gestión Alcaldía Municipal e INSEP; 22) Construcción de Pavimento 

en B° Esquipulas Gestión Alcaldía Municipal e INSEP; 23) Cambio de techo 

del Salón Comunal de Protección, Monto Lps 277,178.00;  24) Proyecto de 

aguas grises en B° Suyapa, Monto Lps 110,000.00;  25) Construcción de 

huellas de concierto en B° los pinos, Monto Lps 33,960.00;  26) Reparación de 

calle terracería en el Coquito, Monto Lps 650.000.00;  27) Reparación de 

calle terracería en Palos Blancos, Monto Lps 650,000.00; 28) Reparación de 

calle terracería en San Ana Lps 500,000.00;  29) Reparación de calle 

terracería en el Varillal, Monto Lps 700,000.00; 30) Construcción de Centro 

Integral en B° La Merced;  31) Construcción de Centro de Salud en las 

Mercedes; 32) Construcción de 44 mts. Lineales de muro y Gradería en 

Campoo de Futbol en el B° Esquipulas; 33) Reparación de Salón Comunal en 
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el Amatillo; 34) II- Etapa del sistema de alcantarillado de aguas negras en 

flores (iniciando en la caja puente hasta pulpería don tito); 6.2) Inversión 

total: 

- educación, lempiras 353,408.29 

- infraestructura, lempiras 1,695,764.60 

- Salud, Lempiras 1, 612,779.34 

- Saneamiento, Lempiras 4,322,691.59 

 - Red Vial, Lempiras 4,286,970.00 

- Seguridad, Lempiras 966,573.46 

- Cultura, Lempiras 28,000.00   

Total General lempiras: 13,266,187.28 

6.3) Proyectos Priorizados para el año 2022:  

- ZONA 1: Barrió Suyapa: Levantamiento topográfico par aguas negras  

Barrio Esquipulas: Levantamiento topográfico para aguas negras, 

Construcción de gradería en campo de futbol. 

II- Etapa Barrio las Lomas: Levantamiento topográfico para aguas negras. 

Barrió San Benito: Levantamiento topográfico para aguas negras. 

Barrió las Vegas de San Pedro: Levantamiento Topográfico para aguas 

negras.  

Barrio San Miguel Arcángel: Construcción de puente en la entrada principal. 

Barrio Brisas del Rio: Construcción de pilas y servicios sanitarios a personas de 

escasos recursos. 

Barrió el Carmen: Levantamiento Topográfico para aguas negras.  

Palos Blancos: Ampliación de luz eléctrica. 

El Coquito: Construcción de Centro de Salud.  

-ZONA 2: Flores: Continuación del proyecto de alcantarillado sanitario. 

Santa Rosa: Construcción de Puente Hamaca en la segunda entrada. 

Las Mercedes: Construcción de cerca perimetral en el cementerio. 

La Plazuela: Construcción de puente vado rio en rio San José construcción 

de centro de salud.  
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La Cantera: Reparación de calle terracería donación de tubería para agua 

potable.  

Puente San José: Construcción de pisos Saludables y pisos de cerámica en 

Centro Comunal. 

El Varillal: Construcción de tanque para abastecimiento de agua y red de 

distribución. 

Colonia Villa Hermosa: Cambio de tubería principal de agua.  

-ZONA 3:  

El Cimiento: Construcción de Centro Recreativo. 

Santa Ana: Proyecto de Electrificación. 

San Nicolas: Proyecto de Electrificación en Barrio Sinar.   

Los Palillos: Construcción de Salón Comunal. 

Orit: Reparación de Calles Terracería. 

-ZONA 4:  

Rancho Chiquito: Ampliación del proyecto de agua.   

El Higuito: Construcción de aula para jardín de niños. 

El Amatillo: Ampliación del Proyecto de agua. 

Chagüite Grande: Reparación de vías de Comunicación.  

-ZONA 5: 

Los Valles: Construcción de tanque para abastecimiento de agua. 

Mezcales: Proyecto de agua potable 

Las Botijas: Construcción de muro en la Escuela José Cecilio del Valle 

construcción de vado en Barrio El Centro. 

Las Moras / San Isidro: Proyecto de electrificación, reparación de calles y 

alcantarillas. 

Carrizal: Construcción de aula para escuela. 

-ZONA 6: 

Protección: Construcción de anexo en centro de Salud, construcción de 

rampla de acceso a la comunidad. 

8) Tribunas Libres 
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8.1) German Hernández Perez, Santa Ana: a darle las gracias y a investigar 

sobre el proyecto de la luz de su barrio: 8.2) Luis Alberto Lozano de 

Protección pregunta por el Proyecto que ofreció el Sr. Alcalde sobre: El 

Techo del Centro Comunal. 8.3) Julián Cárcamo del Cimiento: Felicita al Sr. 

Alcalde, por todos los proyectos; presenta el informe #1 y el informe #2 sobre 

los proyectos que realizo en el Cimiento y Santa Ana, informe sobre la contra 

parte que la comunidad aparto; 8.4) Oscar Iván Canales, Tierra Santa; 

Presunta sobre el proyecto de energía pero no lo mire en la presentación: Sr. 

Alcalde responde que es porque debe de ejecutar los proyectos primeros, 

que estaban presupuestados, y en base a la ley debe de respetar; deben 

de tener paciencia ya que tampoco se han recibido transferencias para 

terminar los primeros, Nota: Se hace la aclaración que siempre se hicieron 

presentes: el Sr. Celestino Mártir Martines Presidente y el Licdo. Joel Jeovanny 

Cruz Torres Secretario de la Comisión Ciudadana de Transparencia. 8.5) El Sr. 

Diego Ernesto Cornejo hace la aclaración que solo se ha recibido una 

transferencia durante el año 2021, y por tal razón no se ha ejecutado más 

de los de los que a pesar las dificultades se han realizado. 8.6) Licda. Olga 

Sagrario Sierra, aporta que se siente feliz por todos los proyectos ejecutados, 

ya que Néstor no es un hombre que se está solo sentado, si no que busca 

para realizar proyectos; y lo incito a que siga así, trabajando para el 

municipio e invita a cada patronato a que siga apoyando la corporación 

para seguir avanzando, y felicite a todos los presentes. 8.7) Licda. Ana 

Egriselda Lizardo: Felicita al Sr. Mendoza por su arduo trabajo y fue un placer 

ser parte de esta Corporación Municipal, él es un ejemplo de honradez, 

motiven a la gente de su comunidad para seguir viniendo a los Cabildos y 

Seguir apoyando estos proyectos; 8.8) El Licdo. Rene Perez Gonzales: Cuenta 

una anécdota: que cuando Néstor lo busco no quería ser parte pero le da 

gracias a Dios por haber sido parte de la misma mención que el Sr. Mendoza 

fue su alumno; todos seguimos la misma ruta como corporación; Gracias a 

todos; 8.9) Licdo. Alonzo Calix: Saluda como Comisión de Transparencia; a 

todos los regidores decirles que sigan trabajando; felicito al Sr. Alcalde por 

su honradez, por su honestidad;  y a cada uno de los representantes de 

patronato sigamos apoyando a nuestro alcalde y con la nueva Presidenta 

vamos a sacar adelante el país; El Sr. Alcalde Néstor Mendoza: Agradece a 

Dios por haberle dado la oportunidad de trabajar con ellos, me ayudaron 

hacer las cosas de la mejor manera, a pesar de la ideología de partidos se 

construyó un municipio en orden; agradéceles a todos los regidores 

gratamente: Sin más que tratar se cerró el Cabildo abierto a las 3:24pm y 

para constancia firman:  Firmando dos de los tres regidores que se hicieron 



 

 

6 

presentes. 8.10) Agregando una nota del Sr. Alcalde Municipal menciona 

que a partir del 26 de Enero del 2022; se nombrara una nueva Secretaria 

quedando la Señora: Carol, firmando solo el Sr. Alcalde.   

9) Sin más que tratar se cerró el cabildo abierto a las 3:24 pm; ES CONFORME 

A SU ORIGINAL. -Extendida en la Villa de San Antonio, Departamento de 

Comayagua, a los 22 días del mes de diciembre  del año 2021.  

 

  

  

 

Licda. Ingrid Joseth Medina Maradiaga 
Secretaria Municipal 

 
 


